

## Préparation Militaire Marine de Morlaix « Dupleix »



La cérémonie de remise de brevets et d'insignes aux stagiaires de la Préparation militaire marine « Dupleix » s'est déroulée samedi 3 juin, à Morlaix, sous la présidence du capitaine de frégate Benoît Baron, commandant de l'escadron de formation à la maintenance aéronautique de la Défense de la base aérienne 721 de Rochefort et en présence du contre-amiral Frédéric Damlaincourt.

La présence des porte-drapeaux, des nombreuses autorités militaires, d'Agnès Le Brun, conseillère régionale, de l'adjoint au maire et correspondant défense de la ville de Morlaix, du correspondant Défense de la ville de St Pol de Léon, de l'association des officiers mariners du Nord-Finistère, de la section des officiers mariners de St Pol de Léon et des familles, a donné une émotion particulière à la cérémonie.

Le capitaine de corvette, Arnaud Cueff, chef du centre PMM s'est adressé aux 37 stagiaires de la quatorzième promotion 2022-2023, et aux cadres instructeurs, pour les remercier de cette promotion réussie.

**L'Association des Officiers Marins du Nord-Finistère était représentée par Patrick Brassat, accompagné du président de la section de St Pol de Léon, Yvon Priou et de plusieurs adhérents.**

**Ils ont remis à trois stagiaires du Nord-Finistère, candidats à Maistrance, le coffret d'apprentissage des noeuds marins qui rappellent l'un des fondamentaux des gens de mer, en leur souhaitant « bon vent ! ».**



Remise des prix par les représentants de l'aom Nord-Finistère Patrick Brassat, Yvon Priou et Roger Rolland

## La prise en compte de l'exposition à l'amiante reste un combat pour les officiers marins de la baie de Morlaix



Les Officiers marins de la section de la baie de Morlaix se sont réunis à Locquéolé (Photo Officiers marins)

Les officiers marins de la section de la Baie de Morlaix se sont réunis le dimanche 5 février 2023 salle Kerbrat de Locquéolé en présence d'une quarantaine d'adhérents. Cette assemblée était la première de la nouvelle section regroupant les sections de Locquéolé-Taulé, Carantec, Morlaix et Lanmeur. Jean-Luc Chantrel en est le président.

## En quête d'un porte-drapeau

## PMM Morlaix - Remise du fanion aux stagiaires



La cérémonie officielle de remise de fanion de la Préparation militaire Marine Dupleix, moment fort dans le cycle d'instruction PMM, a eu lieu samedi 25 novembre en présence des familles, des personnalités dont le capitaine de vaisseau Marc Bourdilleau, commandant de la BAN Lan-divisiau, des porte-drapeaux et des élus;

La section de Saint-Pol-de-Léon et son drapeau représentait l'AOM Nord-Finistère.

En s'adressant aux 39 stagiaires de la promotion 2023-2024 (12 filles et 27 garçons), le chef du Centre a souligné « l'importance de cette cérémonie de présentation au fanion qui rappelle les valeurs de la Marine : honneur, patrie, valeur, discipline ».

Le capitaine de corvette Arnaud Cueff, représentant le préfet maritime, commandant l'arrondissement maritime Atlantique, leur a ensuite remis le fanion dans une ambiance solennelle.

Comme à son habitude, les officiers marins de la section de St Pol de Léon ne manqueront pas d'encourager à nouveau les stagiaires de son secteur à l'issue de la formation en les mettant en valeur et en les conseillant dans leur cursus.